声をあげよう! 仲間を広げよう! 人間らしく働く権利の確立をめざして!

パート・非常勤部会ニュースポ゚。

大阪市北区錦町2-2 国労会館1F 大阪労連パート・非常勤部会 2009・2・19

09春野学学派会吃品馆



2月9日(月)の午後6時30分より、 国労会館3階大会議室で09春闘学習 交流会を開催し、5単組、2地域から40 名が参加をしました。

厳しい情勢なので、しっかり学習

関西勤労教の槙野先生を講師に招き、 学習を行いました。「アメリカ発の金融 危機について」「人間らしい労働につい て」・・・・、「30年前なら正規雇用があた りまえ、なぜ非正規雇用が求められるの か? 労務コスト削減のため。パートだ から賃金が低いのはあたりまえ?賃金

は労働力と言う商品の代金、商品の価値はきれいから、美味しいから高いのか? そうではなく、それを作るのに必要な労働時間で決まる。賃金は労働者の生活費、パートは就労時間が正規労働者より短いというだけ。『職務、人材活用の仕組み』が全く同じ仕事などあるのか? 仕事に違いはあっても労働力の代金としては変わらない」など、わかりやすく話をしていただきました。

自治労連関連評とタイガー魔法瓶でたたかった派遣労働者から2本の報告

自治労連関連評議会の仁木さんは ILO100 号条約(男女同一価値労働同一賃金)に係わって、「条約勧告専門化委員会」が日本政府に求めている報告に、公務の非正規労働者はパート労働法適用除外のため日本政府が触れない可能性が高いので、自治労連が要請団を組んで実態を訴えに行った行動に参加。スライドをまじえてその報告を行いました。

タイガー魔法瓶で闘った派遣労働者は、先日、読売テレビで放映された「ニュース・スクランブル」を映像で紹介した後、「1人でタイガー魔法瓶を相手に弱虫の私が闘えるかどうか悩んだけれど、たくさんの人が応援して支えてくれた。やって良かった。最近、タイガー魔法瓶の大阪府労委命令を受けて、派遣先が団体交渉に応じるケースが増えている」と報告しました。

☆ 参加者のアンケートより ☆

- ・ 自分の思っていた事がくつがえされた、間違って思い込んでいた事が正された良い勉強会で した。サブプライムの仕組みが良くわかりました。
- ・ 大変難しい金融のことや経済のことをわかりやすく説明していただきました。
- あきらめの気持ちになっていましたが、叶わなくても、頑張っていこうと思いました。